Karneval hilft bei Integration

Kamelle für Prinzessin und Spiderman im Café MITeinander.

inheimische und Zugewanderte, Jung und Alt aus unterschiedlichen Kulturen feierten zusammen im Evangelischen Gemeindehaus am Perthes-Ring. Das Café-Team war wie immer gut auf den Ansturm vorbereitet und hatte Gebäck, Kuchen, Getränke und Süßigkeiten für die Gäste bereitgestellt und die Räume bunt geschmückt. "Wir feiern ein buntes Fest mit Musik und vielen kleinen Überraschungen", so Café-Mitbegründerin Ingrid Leukers-Bölicke.

Beim Schminken standen die Kinder geduldig Schlange,



Spaß hatten vor allem die Kinder beim Karneval im Café MITeinander. F.: Privat

um sich zur Prinzessin, zu Spiderman oder Schmetterling verwandeln zu lassen. Viele Kinder kamen kostümiert, andere konnten sich bei einer Auswahl vor Ort bedienen und in eine neue Rolle schlüpfen. Inzwischen sprechen die Kinder so gut Deutsch, dass beim Lied "Heut ist so ein schöner Tag" alle mitsingen konnten. Außerdem tanzten sie ausgiebig, lachten viel und stürzten sich begeistert auf die fliegenden Kamelle. Das Café MITeinander findet bereits seit über zwei Jahren jeden Donnerstag von 16 und 19 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus am Perthes-Ring 18 in Sprockhövel statt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, zum Besuch vorbeizukommen.